
6月8日

４ ７番　奥澤 貞雄 議員

１．国道122号バイパス沿いの開発について
 (1) 矢島地区集客施設について
　① 進出企業の誘致及びガソリンスタンドの誘致の状況は
　② 集客施設用地の造成状況は
 (2) 集客施設周辺の整備について
　① 今後の開発予定は

２．職員人事について
 (1) 職員派遣について
　① まちづくり会社への研修派遣職員を４月から１名増やした理由は
　② 研修派遣の目的は
　③ 研修報告書は提出されているのか
　④ まちづくり会社は派遣職員以外に社員を募集しているのか
 (2) 会計年度任用職員について
　① 採用には、経験や面接は重視されるのか
　② 町外在住の場合、採用基準に影響はあるか
　③ 採用に関係した苦情を受けたことがあるか

５ 11番　関根 愼市 議員

１．小学校高学年における教科担任制の導入について
 (1) 本町における教科担任制についての見解と現状について伺う
 (2) 学級担任制から教科担任制に移行するにあたり、メリット、デメリットは
 (3) 2022年度本格導入予定まで１年を切ったが、専科教員を含む教職員の確保の見
　 通しはどうか

２．行政手続きの町民の利便性の向上について
 (1) 行政手続文書における押印廃止のこれまでの取り組みは
 (2) 押印廃止に向けて今後の取り組みは
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